

## **EIBAR / La biblioteca crea espacios cómodos para la lectura y la colocación de libros**

EIBAR. DV. La biblioteca Juan San Martín abrió el pasado miércoles sus salas de lectura, en donde se divisa una mejora sustancial en los accesos y en los espacios de lectura y colocación de libros en estanterías. La reapertura se ha realizado con todos sus servicios. No obstante, todavía falta por culminar las obras de la biblioteca infantil en la primera planta del Euskaltegi que permitirán una ampliación de la sala de adultos. De hecho, la ampliación de la biblioteca se lleva a cabo hacia el Euskaltegi, con la construcción de una nueva sala de lectura para niños y oficinas, en los antiguos locales donde se impartían clases de euskera.

A primera vista, las obras realizadas, pese a que tienen un carácter de provisionalidad, consiguen ya un mejor aprovechamiento de espacios, como una nueva zona de entrada. Así, se puede comprobar la existencia de un mostrador más funcional, junto a la puerta de acceso.

Igualmente, el acceso al recinto se realiza por su parte derecha teniendo a un lado el mostrador y en la izquierda una sala de lectura provisional. En esta dirección, se ha habilitado una sala de lectura provisional para niños, con algunos fondos, y con un tabique de separación, junto al que se acometen los trabajos de la nueva biblioteca infantil. Sobre esta sala de lectura, se habilitará más adelante la hemeroteca, para lectura de periódicos.

### **Nueva distribución**

Uno de los aspectos que más llama la atención es la nueva distribución de estanterías que permite contar con una sala de lectura más espaciosa y sobre todo más cómoda. Igualmente, la colocación de libros, en base a la nueva distribución, se hace con una notable mejora. Esta distribución es provisional y cuando finalicen las obras en su conjunto se podrá comprobar en toda su magnitud los trabajos realizados, señalaron fuentes de la biblioteca.

En otra segunda fase, se llevará a cabo la ampliación de la sala destinada a la realización de trabajos, con el aprovechamiento del vestíbulo de entrada que contaba con diversas máquinas de café y su unión con el antiguo espacio que servía para llevar a cabo estas tareas. Este es otro de los trabajos que se proyecta acometer, con el fin de separar la consulta de libros de la sala de lectura para niños, así como el propio espacio para realizar trabajos en grupo.

El recinto se cerró a finales del pasado mes de junio para afrontar un proyecto de reforma con la idea de aprovechar los meses de verano para desarrollar las obras. Sin embargo, llegó septiembre y la reforma de las salas de la biblioteca se encontraba todavía muy verde para reabrirlas. Ahora, se ha conseguido reanudar el servicio, aún pendientes de atar muchos aspectos.

El proyecto de ampliación de la biblioteca se desarrollará hasta finales de este año o principios del siguiente y consiste en la extensión de la biblioteca a través de la zona de biblioteca infantil. Las molestias que iban a ocasionar el desarrollo de los trabajos con la climatización en los techos, derribo de algunos tabiques y construcción de paredes, entre otras labores-obligaron al cierre del servicio. Las obras cuentan con un presupuesto de 600.000 euros.